

Revista correspondiente al
mes de febrero 2022



Taller ATREVETE A PONERTE EN MI LUGAR, hermosa experiencia, tenemos que ser más Inclusivo ,para bien de nuestros ciudadanos con DISCAPACIDAD, eliminemos las BARRERAS .



El presidente de Fedomu, Kelvin Cruz, felicitó al alcalde de Guayubín, provincia Montecristi, Samuel Toribio, por la reciente inauguración de una Estación de Bomberos.

El acto inaugural del edificio Leandro Lépidio Grullón contó además con la presencia del presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, entidad que contribuyó con más de RD\$9 millones de los RD\$13 millones de su costo total.

Cruz resaltó la importancia de la obra porque contribuirá a socorrer a la población en el momento que se presente una emergencia. También fueron testigos del evento alcaldes de la región Noroeste y dirigentes comunitarios.



CONSTRUCCION PARED FRONTAL del Campo Santo o CEMENTERIO en la comunidad de el CAYAL, zona costera (presupuesto participativo), Enhorabuena.



YA NUESTROS HONORABLES BOMBEROS TIENEN UN LOCAL DIGNO , DESDE DONDE PUEDEN BRINDAR UN MEJOR SERVICIO A LA CIUDADANÍA EN GENERAL, GRACIAS VICTOR D'AZA (PTE LMD), KELVIN CRUZ (PTE FEDOMU), DR LEANDRO LOZADA (EL LOCAL LLEVA EL NOMBRE DE PADRE), COLEGAS ALCALDES PTE, PUEBLO EN GRAL. ENHORABUENA.



Reparación de la verja perimetral de la Cancha de basketball de Ranchadero



Gestión 2020-2024

EN la noche de hoy recibimos con humildad una PLACA de RECONOCIMIENTO de parte de los jóvenes deportistas (baloncesto) Guayubin/Ranchadero (cancha Ranchadero) apoyando nuestros muchachos, Enhorabuena.



ACOMPañANDO al Ing ANDRES CUETO (Gerente gral edenorte Región del Cibao) quien haz hecho importante INVERSIÓN en todos los Municipios (6) y Distritos Municipales(5) de nuestra provincia de Montecristi ,Enhorabuena.

